



おおぞら

コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和3年4月 8日 NO.1
校是「和致芳」

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」

桜が満開に咲く中で始まりました。4/7 (水) 新任披露式・始業式・そして入学式

こんなに早く桜が満開になるのは初めてです。2日に5～6輪ほころび始め、もしかしたら「桜咲く中での入学式」かもしれないと期待していました。本当に学校の桜は6分～8分咲き。入学式の7日に致芳小の桜は満開宣言です。7日に新しく赴任された4名の先生を紹介する式、そして一学期始業式が行われました。先生方のあいさつが終わると「よろしくお願ひします」と大きな声で言い、大きな拍手も送る子ども達。緊張と不安の中で新しい先生方もとっても嬉しかったと思います。18名の職員力を合わせて一年間頑張ります。よろしくお願ひいたします。児童代表の発表では、『笑顔・えしゃく・大きな声』の3つがそろったあいさつが目標です。みんなに尊敬される6年生になりたいです」と堂々と話しました。本当に力強い決意を感じました。すばらしかったです。



その後、入学式が行われました。今年度の新入生は23名。一日入学でも笑顔が素敵で明るい1年生だなあと感じていました。アーチをくぐって入場です。呼名されてのあいさつもしっかりできます。みんないい笑顔でがんばりました。今年度もコロナ拡大を



防ぐため、ご来賓の方々の参加は遠慮し

ていただき、校歌も歌わないことにしました。内容は縮小しましたが、在校生職員一同心を込めて準備してきました。桜が咲き誇る中での入学式。ぽかぽか陽気で気持ちも晴れやか。PTA 副会長さん方が、入学祝の横断幕をもって駆けつけてくださいました。幕の前での記念撮影もゆっくりに行い、グラウ



ンドわきの丘や遊具でゆっくり遊んで帰るお子さんもいました。「また明日ね。さようなら」大きな

声で手を振っていききました。心温まる本当にいい一日でした。



◇今年度の人事異動◇

今までありがとうございました。そして、よろしく申し上げます。

【転出・退職された職員】

木村 一彦 教頭 (白鷹町立荒砥小へ)
 長谷川正景 教諭 (米沢市立北部小へ)
 松木 正孝 主任技士(ご退職・再任用平野小へ)
 船山 義弘 支援員 (ご退職)

【転入された職員】

笹川 直樹 教頭 (長井南中より)
 小杉 拓哉 教諭 (新規採用)
 伊藤 健一 主任技士 (平野小より)
 近 孝子 サポートスタッフ技士(新規採用)

令和3年度コミュニティ・スクール致芳小学校の職員です。

◇ 校長 鈴木 義明 ◇ 教頭 笹川 直樹
 ◇ 教務主任 長谷部 靖

学 年	担 任	男 子	女 子	計	備 考
第 1 学 年	安 部 富 子	7	15	22	
第 2 学 年	船 山 俊 子	13	6	19	
第 3 学 年	小 杉 拓 哉	10	12	22	
第 4 学 年	星 野 いづみ	11	6	17	
第 5 学 年	高 橋 和 彦	13	7	20	
第 6 学 年	片 倉 真美子	12	10	22	
たんぽぽ1知的	佐 藤 睦 浩	2	1	3	1年 4年 6年
たんぽぽ2情緒	黒 澤 日奈子	1	1	2	2年 3年
合 計		69	58	127	家庭数96

◇ 養 護 教 諭 村 上 美恵子 ◇ 主 事 鈴 木 佳 恋
 ◇ 主 任 技 士 伊 藤 健 一
 ◇ 学 校 教 育 支 援 員 吉 田 隆 ◇ ス ー ル サ ポ ー ト ス タ ッ フ 技 士 近 孝 子
 ◇ 地 域 学 校 協 働 活 動 推 進 員 鈴 木 亮 ◇ A L T ティモシー・フランシス・ローズボーグ

18名の職員で保護者・地域の皆様と力を合わせ、子ども達のより良い成長のために頑張っています。よろしくお願いいたします。

致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。

令和3年 4月の行事予定

1	木		11	日		21	水		
2	金		12	月		22	木	眼科検診	
3	土		13	火	1年生給食開始	23	金	身体測定	
4	日		14	水		24	土	授業参観、PTA 総会、	
5	月		15	木		25	日		
6	火		入学式準備	16	金	交通安全教室	26	月	振替休業日
7	水		入学式、始業式	17	土		27	火	
8	木		2~6年給食開始	18	日		28	水	避難訓練
9	金			19	月	交通教室予備日	29	木	(祝)昭和の日
10	土			20	火		30	金	